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Às vinte horas e trinta minutos do dia vinte e quatro de outubro de dois mil e treze e 3 

treze reuniu-se os dirigentes das escolas de educação física de Minas Gerais para 4 

deliberar assuntos referentes ao Condiesef-MG. O professor Guilherme de Azambuja 5 

Pussieldi, Vice-Presidente do Conselho Executivo do CONDIESFE-MG iniciou a 6 

reunião justificando a ausência do professor Heber Eustáquio e na sequência 7 

apresentou as ações e proposições realizadas pelo CONDIESEF nos anos de 2013 e 8 

2014. Posteriormente leu os nomes dos candidatos e suas funções à eleição da nova 9 

diretoria executiva e em seguida perguntou se entre os presentes havia outra proposta 10 

de composição de chapa, o que não ocorreu. O professor Adailton Eustáquio 11 

Magalhães foi convidado a dirigir o processo eleitoral e ao assumir discorreu sobre a 12 

história e a importância do CONDIESEF. O professor Amaylton Salles de Carvalho se 13 

pronunciou destacando as diferentes realidades das IES, em especial as públicas e 14 

particulares. Finalizou sugerindo equidade de representatividade entre ambos os tipos 15 

de instituições na composição da nova diretoria, bem como, pautas de encontros que 16 

contemplassem os dois universos. Neste momento a professora Maria Cristina Pinto 17 

ponderou sobre a equidade regional na nova diretoria. Posteriormente a mesma foi 18 

convidada a compor a chapa e o convite foi aceito. Findadas as considerações, a 19 

plenária elegeu por unanimidade a seguinte chapa para o Biênio 2014/2015: Prof. 20 

Guilherme de Azambuja Pussieldi – UFV/Florestal (Presidente); Prof.Heber Eustáquio 21 

de Paula - UFOP (Vice-presidente); Prof. Auro Freire - Estácio de Sá-BH (Secretaria 22 

Geral); Prof. Roberto Gonçalves - UNICERP (Secretaria de Finanças); Comissão 23 

Fiscal: Profa. Cláudia Arouca Queiroz - FESP/Passos, Profª Rosely Conceição de 24 

Oliveira Ferreira – UNIPAC/Gov. Valadares, Prof. Flamarion Ribeiro de Souza - 25 

UNIPAC/Teófilo Otoni. Suplentes:  Profa. Kátia Lúcia Moreira Lemos - 26 

EEFFTO/UFMG; Profa. Maria Cristina Pinto – Faculdades Integradas ASMEC. Após a 27 

eleição e a tomada de posse o Presidente eleito solicitou que fossem encaminhadas 28 

as proposições para a nova diretoria. O professor Tasso Coimbra Guerra solicitou que 29 

os encontros do CONDIESEF fossem realizados duas vezes ao ano. O professor 30 

Guilherme afirmou que irá entrar em contato com o CREF-6 para que o mesmo 31 

divulgue as notas técnicas do CREF/MG dos resultados das fiscalizações. O professor 32 

Janilson de Assis Miranda solicitou que fosse organizado os Jogos de Integração das 33 

escolas de Educação Física. Após as ponderações a reunião foi encerrada às vinte e 34 

duas horas e quarenta minutos e eu como secretário lavrei a presente ata e foi por 35 

mim assinada e pelos demais participantes. 36 
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Professor Dalton Ribeiro de Carvalho  – Universidade de Itauna 38 

Professora Dalva Rosa dos Anjos – UNIFEMM 39 

Professor Alexandre de Souza e Silva – Centro Universitário de Itajubá 40 

Professora Maria Cristina Pinto – Faculdades Integradas ASMEC 41 

Professor Amaylton Salles de Carvalho – UNIBH 42 

Professor João Batista Rodrigues da Silva Filho – Universidade Vale do Rio Doce 43 

Professor Raoni P. T. Machado – UFLA 44 

Professora Michelle Barreto – FAGAMMON 45 

Professor Janilson de Assis Miranda – UNIMONTES 46 

Professor Renato Valony Ferreira Pinto – ISEED 47 

Professora Josemara Fernandes Guedes – FASAR 48 



Professor Roberto Gonçalves – UNICERP 49 

Professora Fernanda Nascinth – UNIPAC/Uberlândia 50 

Professor Wesllen Barcelos – Universidade de Itaúna 51 

Professor Auro Barreiros Freire – FESBH 52 

Professor Guilherme de Azambuja Pussieldi – UFV 53 

Professor Adailton Eustáquio Magalhães - UFOP 54 


